

Saarlandmeister im Buspulling (Fun Klasse)

Die Reservistenkameradschaft Köllertal wurde souveräner Meister beim Buspulling in Neunkirchen am 30.10.2010

Anlässlich des von der Stadt Neunkirche veranstalteten Oktoberfestes am 30.10.2010 wurde im Rahmenprogramm die 2. Saarland-Meisterschaft im Buspulling in Kooperation mit Anton Götten Reisen und BIG FM durchgeführt.

Die herausfordernde Meisterschaft beschäftigt sich mit der Frage: Welches 6er-Team (5 Tauzieher + 1 „Einpeitscher“, Teilnahme ab 18 Jahre) zieht einen 12-Tonnen-Reisebus am schnellsten über eine 30 m lange Distanz?

Buspulling - das ist die Geschichte von gut trainierten Muskeln, einem belastbaren Seil und einem mächtigen Reisebus. Buspulling ist wie Tauziehen, nur dass an einem Ende des Seils ein Zwölftonner hängt. Und der denkt zunächst gar nicht daran, sich zu bewegen. Was im Jahr 2002 in Wolfenbüttel erfunden wurde, findet nun zum 2. Mal als Saarland-Meisterschaft in Neunkirchen statt.

Gekämpft wird in zwei Wettkampfklassen: MASTERS-Klasse und FUN-Klasse.

Auch die RK Köllertal hat es sich nicht nehmen lassen bei dieser Veranstaltung teilzunehmen. Wir starteten in der Fun-Klasse, weil es für die Masse unseres Teams die erste Teilnahme war.



Aber, es wurde ein voller Erfolg. Unter dem Teamkapitän Thomas Becker errang unsere Mannschaft mit Dennis Müller, Achim Hübschen, Lars Grimm, Björn Grimm sowie dem Einpeitscher Benjamin Dahm den 1. Platz. Wir gewannen Medaillen, ein Pokal und eine Busreise zum Kölner Weihnachtsmarkt.

Es war eine super Veranstaltung, mit tollem Neunkircher Publikum, die hervorragend von der Stadt Neunkirchen und BigFM organisiert war. Wir werden sicherlich bei der nächsten Saarlandmeisterschaft im Buspulling mit einer oder auch 2 Mannschaften vertreten sein.